

Les drapeaux du Congrès de la CTC arrivent à La Havane

La Havane, 19 février (RHC)- Les présidents des délégations provinciales au 20e Congrès de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba, ont reçu à La Havane les drapeaux qui orneront la salle plénière où se déroulera le congrès ouvrier depuis demain jusqu'à samedi.

Les drapeaux ont parcouru des dizaines de lieux de travail depuis janvier dernier en signe de reconnaissance aux collectifs ayant obtenu les meilleurs résultats.

Les participants au congrès de la CTC débattront du perfectionnement du travail syndical et de l'actualisation du modèle économique cubain.



<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/15020-les-drapeaux-du-congres-de-la-ctc-arrivent-a-la-havane>



Radio Habana Cuba